

ASPIRASI WARGA

Komunitas Send Kebaikan Bagikan Makanan Kepada Masyarakat yang Membutuhkan

Subhan Riyadi - SULSEL.ASPIRASIWARGA.COM

Feb 19, 2022 - 19:53



Makassar – Komunitas Send Kebaikan telah melaksanakan salah satu program rutin dari divisi External Relation (baca:hubungan luar) atau sering disingkat ER, yang dilaksanakan tiap bulan yang diberi nama Sebungkus kebaikan pada sabtu (19/02/2022).

Sebungkus kebaikan ini merupakan kegiatan membagikan sebungkus makanan (baca:nasi kotak) kepada masyarakat yang membutuhkan. Program ini bertujuan

untuk membantu meringankan beban masyarakat dengan memberikan makanan kepada mereka yang membutuhkan.

“Untuk membantu meringankan beban masyarakat melalui hasil donasi yang dialokasikan dalam bentuk makanan sebagai representasi menyebarkan kebaikan seluas-luasnya yang menjadi tugas utama dalam komunitas Send kebaikan”. Jelas salah satu anggota divisi ER, Muh Ali Sakti Putra R.

Adapun komunitas Send Kebaikan pada kegiatan sebungkus kebaikan ini berhasil mengumpulkan donasi sebanyak 164 bungkus nasi yang dibagikan kepada para masyarakat yang membutuhkan. Program Sebungkus kebaikan ini sendiri ditargetkan kepada masyarakat yang dinilai membutuhkan. Dimana target tersebut dinilai dari hasil survei yang telah dilakukan oleh divisi ER sebelumnya.

“jadi hasil donasi dibagikan kepada masyarakat yang membutuhkan di beberapa lokasi berdasarkan hasil survei yang dilakukan oleh divisi _external relation_ (baca:hubungan luar), yaitu ada ke jalan cenderawasih dan sekitarnya ada pula yang ke arah jalan perintis”. Urai Mahasiswa yang kerap disapa spoer ini.

Lebih lanjut Muthmainnah Mansyur selaku Koordinator divisi ER menjelaskan bahwa dana yang digunakan dalam program sebungkus ini berasal dari para donatur.

“dananya dari donatur, jadi pamflet _open_ (baca:buka) donasinya itu disebar melalui social media (baca:media sosial) minimal 6 hari sebelum kegiatan” ungkap mahasiswi yang kerap disapa Ninna ini.

Sebagai Penutup, Ninna berharap bahwa kegiatan sebungkus kebaikan ini agar tetap konsisten.

“semoga tetap konsisten dalam menjalankan program sebungkus dan tentunya berkah untuk kita semua” tutup Ninna.